

EL REAL CLUB MEDITERRÁNEO PRESENTA SU II CERTAMEN DE PINTURA

La segunda edición del concurso tendrá para el ganador un premio de 5000 euros y cuenta con la colaboración del área de cultura del Ayuntamiento de Málaga

En el Salón de la Rosa de los Vientos se ha presentado la segunda edición del Certamen de Pintura del Real Club Mediterráneo, una propuesta que nace de la vocalía de cultura del club que encabeza Carmen Urbaneja junto con el comisario del certamen, el galerista Alfredo García Viñas.

Tras la buena acogida y participación que tuvo la convocatoria del Certamen el pasado año, con una presencia de obras de artistas malagueños y del panorama nacional, representantes de diversas corrientes de la pintura actual, nuevamente se convoca una nueva edición para este año, con un objetivo de continuidad.

El Certamen nació con vocación de proyección a nivel nacional, abierto a la libertad creativa, a los diversos lenguajes de la pintura contemporánea, figurativos, abstractos, pop art, conceptuales o la pintura expandida, con el objetivo de ser un referente cultural y social en nuestra ciudad.

El plazo de participación estará abierto del 1 de junio al 15 de septiembre y serán nuevamente de ámbito nacional, abierto a todos los artistas españoles o extranjeros residentes en el territorio español.

Las obras seleccionadas serán exhibidas en una exposición en la sede social de la institución y éstas serán escogidas por un jurado compuesto por personalidades de reconocido prestigio en artes plásticas que seleccionará las obras presentadas y concederá el Premio de Pintura RCM 2022.

La dotación del premio es de 5.000 € y cada artista interesado en participar deberá presentar una obra original, no premiada en ningún otro certamen, de temática y técnica de libre elección.

El anuncio del certamen en el Club contó con la presencia de Noelia Losada, Concejala de Cultura y Deporte del Ayuntamiento de Málaga; Eduardo Cestino Pérez, presidente del Real Club Mediterráneo; Alfredo García Viñas, galerista y comisario del Certamen; Y Carmen Urbaneja Caffarena, Vocal de Cultura del Real Club Mediterráneo.

Para mayor información contactar en biblioteca@realclubmediterraneo.com o en la página web www.realclubmediterraneo.com